Sujet : [INTERNET] réponse à l'enquête publique du projet éolien de la Longe

De: Caroline LOCHON <caroline.lochon@mfr.asso.fr>

Date: 11/12/2020 15:29

Pour: "pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr" < pref-enquete-publique@haute-

vienne.gouv.fr>

Bonjour,

Je me permets de vous adresser ce courrier en réponse à l'enquête publique concernant le projet éolien de la Longe. Habitante d'une commune rurale, je trouve regrettable que de telles installations soient à l'étude, et ce pour plusieurs raisons. Tout d'abord, il est clair que ces équipements, de mon point de vue, satureraient les paysages et freineraient sans doute les touristes à visiter la région.

De plus, les nuisances sonores seraient importantes, et perturberaient la tranquillité et la quiétude de vos communes.

Enfin, l'impact sur la faune/flore serait important, je pense particulièrement aux chauve-souris, premières victimes de ces installations.

Sincères salutations,

Caroline LOCHON

I sur 1 11/12/2020 15:57